



Seit dreissig Jahren lädt die «Zauberlaterne» Kinder dazu ein, das Kino auf spielerische Weise zu entdecken

BILD: ZVG

## WETTINGEN: Saisonstart wird feierlich eingeläutet

# 30 Jahre Zauberlaterne

Ab Mitte August werden in fast achtzig Orten, in denen die «Zauberlaterne» präsent ist, kostenlose Jubiläumsvorstellungen angeboten.

Zwar ist die «Zauberlaterne», der Filmklub für 6- bis 12-Jährige, in der Regel ausschliesslich Kindern zugänglich. An die festlichen Spezialvorstellungen zum Jubiläum jedoch sind ausnahmsweise auch Erwachsene eingeladen, sich dem jungen Publikum anzuschliessen. Zum einen erleben Eltern mit, wie eine Vorstellung bei der «Zauberlaterne» abläuft, zum anderen haben ehemalige Mitglieder die Möglichkeit, sich in ihre Kindheit zurückversetzen zu lassen und in Erin-

nerungen zu schwelgen. Wie bei einer regulären Vorstellung gibt es vor der Filmprojektion eine kurze Performance, die von den beiden Moderierenden des Klubs inszeniert wird. Dieses Duo hebt die 30-jährige Erfahrung der «Zauberlaterne» und die aussergewöhnliche Vielfalt ihres Programms hervor.

In Anlehnung an die Anfänge der «Zauberlaterne» würdigt die Jubiläumsvorstellung die unverzichtbare Tramp-Figur von Charlie Chaplin. Mit ihm wurde 1992 die «Zauberlaterne» aus der Taufe gehoben, und er wird beweisen, dass Kino-Emotionen kein Alter kennen. RS

**Sonntag, 28. August, 9.30 und 11.30 Uhr**  
**Kino Orient, Baden-Wettingen**  
**[zauberlaterne.org/30jahre](http://zauberlaterne.org/30jahre)**